

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 23. September 2021

Firmenbesuch bei Inmed Medizintechnik GmbH

Dieser Tage besuchten der Kreisbeigeordnete Carsten Müller und Bürgermeister Frank Simon die in Mainhausen ansässige Firma Inmed Medizintechnik GmbH. Bei einem informativen Gespräch und anschließendem Rundgang durch die Firmengebäude wurden die verschiedenen Angebote der Firma vorgestellt.



Inmed Medizintechnik ist ein familiengeführtes Unternehmen, dass vor ca. 4 Jahren seinen Sitz nach über 25 Jahren von Offenbach nach Mainhausen verlegt hat. Es ist ein modernes und flexibles Dienstleistungsunternehmen, das sich auf den Service von medizinischen Siemens MRT-Geräten spezialisiert hat. Das Unternehmen bietet ein breit gefächertes Fachwissen im Support- und Wartungsbereich und der Planung und Installation von Geräten an. Jederzeit und überall verfügbar ist der SPinCUBE. Eine vollwertige, funktionsfertige MRT-Lösung mobil im Container. Er lässt sich einfach verladen und transportieren und ist somit weltweit nach der Aufstellung, dem Strom- und Netzwerkanschluss sofort einsatzbereit.

Mit seinen derzeit 45 MitarbeiterInnen hat sich die Firma in den letzten Jahren gut in Mainhausen eingelebt und ist eine weitere große Bereicherung für den Wirtschaftsstandort Mainhausen.